

2015年度 ウィンタートレーニング(=冬期講習) 受講生の感想文

*全員分ではございません。生徒が書いた原文をそのまま掲載していますが、明らかな漢字や送り仮名の間違い(解読不能であったり、異なる意味になる場合がございます)のみ修正しています。

【小学部】

▲小学5年・男子

ウィンタートレーニングで良かったのは、国語です。物語文と説明文とでは、内容がものすごく読みづらく、問題などがときににくい時が何日かありました。ほくは、物語文の問題は気持ちを読み取るなどの問題でときやすいし、その文章の中で答えがのっているからときやすいけど、説明文は文章に答えはのっているけれど、むずかしい言葉やだん落などの読み取りの問題の時に、疑問が出て、すぐ答えが文にかいてあるのか説明文はいろいろなパターンがあり問題がむずかしかったけどウィンタートレーニングのテキストでは、説明文が多く、まちがいでいたけどくりかえしいくうちに、パターンが読めてきて、とけるようになって、まちがえが少なくなりました。

▲小学6年・男子

ウィンタートレーニングで良かったことは、算数の速さの学校でちょっとになっていないことです。算数では、最初は分からなくて、リトライばかりだったけど、先生の教え方が分かりやすく、リトライが減りました。もう一つは、国語です。漢字は得意だけど、文章問題がちょっと苦手でした。ですが、ウィンタートレーニングで、冬期講習で文章問題が、たくさんで、最初は難しかったけど、あとから文章問題が楽しくなりました。次に、反省点では、忘れ物が多くなっているので、もっと少なく、中学では、なしにしたいです。

▲小学6年・男子

ウィンタートレーニングでよかった所は、文章問題の確にんができたことです。文章題より、漢字の方が必要だと思っていたのですが、文章題を読む方が自分に足りてないと、分かりました。そして、分からなくても、もう一度やっておぼえるなど、いろいろな復習ができてよかったです。文章題だけでなく、漢字でも上を目指していきたいです。算数では、比例などわすれがちなんげんをして、いい復習ができたと思います。計算ミスなどをたくさんしてしまって、あとからもう一回やればよかったとか、そういう問題もありました。これからもしっかりととりこんでいきます。

【中学部】

▲中学1年・男子

このウィンタートレーニングで反省するところは、勉強以前の問題です。それは答え合わせが出来ていなくて注意されました。でもそれは答え合わせをしていたらそんな事は無かったと思います。しかも3回だったのもうこれはアカンな思ったのですが、そのときの救済してくれたのがM君のおかげでした。勉強の方は国英で取り組みました。国語は小6の問題をウォーミングアップでして、その後中学の問題に入ると言うやり方でした。英語は僕が問題ばかり起こしていた日もあったので、よくなかったです。

▲中学1年・男子

2015年にこのウィルスタディに来た時はまだ勉強の仕方も分からなかったとしても大変だったけどいろいろ分かったことがあって宿題で成績を落とさないことや英語やそれ以外でも覚えていったりやり方を分かっているのが大切分かりました。M君がこのウィルスタディに来てがんばっているの自分も成績を上げるためにここに来て勉強をしているので2016年もがんばってやっていきたいです。

▲中学1年・男子

初めてのウィンタートレーニングは、とても爽りのあるものだったと思います。入塾する前の夏休みは、学校の宿題をするだけで精一杯でした。でも、今回の冬休みは、先生のアドバイスで英語と数学に加えて、普段とっていない国語にも挑戦することで、今までわからなかったことがわかるようになったり、家での勉強の習慣がつかまりました。宿題の量が多くて、大変だと思う時もありましたが、今思うとがんばってよかったと思います。この調子で3学期の授業に臨みたいですね。

▲中学1年・女子

私は冬休みは好きですが、勉強をするのはあまり好きではありませんでした。でも、この塾にはいってウィンタートレーニングをし、1、2学期の復習などをして、だいたい分かってきました。この塾はとても楽しく勉強できた、分かりやすいのでこの塾に入って良かったと思いました。勉強は分からないから苦手になっていくのだと思いました。これからは、できてなかったことを、コツコツ勉強して理解していきたいと思っています。2年生になるまでになんとか、理解できるようがんばりたいです。

▲中学2年・男子

僕は中学2年になってこの塾にやってきて、あつというまに冬がきてしまったけど、僕はまだまだがんばらないといけないけど、今しんどい思いをするかもしれないけれども、それをのりきってテストの点が上がれば、そのたっせい感などをいろいろでも僕はまだまだで今はあまりのびないけど、これからがんばってテストの点を上げていきたいです。今がんばっているのが数学で僕は本当に、数学だけはどうしてもだめだったのですが、この塾に入ってから分からなかった問題が急に分かるようになって学校の数学のテストも点が上がりました。最初のころはぜんぜん上がらなくて、だめだと思ったんですがやっけていくうちに、どんどん身につけてきて、その時は僕ってこんなにできたっけと思うくらいよかったです。これからはがんばってほかの教科も点数が、上がったかなと思います。

▲中学2年・男子

僕は今まで英語がよく解らなかつたけれども、最近英語がだんだん解るようになってきました。けれども、国語が解らなくなってきたので冬期講習では国語を中心として英語と数学をとりました。そのおかげで国語がそれなりに理解できるようになったと思います。まだ数学にはなっていないけれども右肩上がりになっていると思います。来年の今ごろはもうじき入試です。その入試が少しでも良い結果にするために、今から頑張っていきたいです。

▲中学2年・男子

この冬期講習を終えて、達成感や喜びがありました。今回は冬休みの間に15コマを入れ国数英理をたくさん頑張ってきました。僕の苦手な1次関数の利用の問題はだんだんと解けるようになっていき、4教科の復習がしっかり出来て本当に良かったです。僕は今年から受験生で、進路の事を考えたり、入試に向けて勉強したりするけど、まずは苦手をなくしていき、入試問題を解けるようにしたいです。

▲中学2年・男子

僕は、この塾に入るまでは、国語のテストや、成績がとても悪かったです。でも、この塾に入って、国語の勉強をひっしにしたら、いままでのテストより良い点数が取れて、成績も上がったのでうれしかったです。テストの結果のばすことは、とてもきつくて、塾に行く回数も増えましたが、やっぱり成績も上がったので、やっぱり、勉強することの大事さも学びました。

▲中学3年・女子

私は冬期講習を受けて、宿題をとてスムーズに進めることができました。今までの私の長い休みは、計画的に宿題を進めることができませんでした。でもここでは宿題の点検をしてくれるので、宿題をあとにためることなく冬休みを過ごせました。また計画的に宿題をすることで、空き時間ができて、その間に復習をすることができました。このように計画をたてて勉強を進めれば、時間をとても有意義に過ごすことができると分かりました。

【高校部】

▲高校1年・男子

この冬期講習を通して、国、英にかなり力を注げたと思います。英、国は2年後の大学受験で、必ず必要になる教科だと思うので、基盤をつくりあげて、応用力も磨いていきたいです。しかし、システム英単語の出来があまりよくなく、必ずといってよいほど、再テスト、再々テスト、となるので家での勉強のしかたを変えていこうと思います。文法以前に、単語がわからないと、長文も読めないし、聴いても書けないので、そこを頑張りたいです。

▲高校1年・男子

今回の冬期講習では、英語の語彙力が足していないことが明らかになりました。いちど覚えた事あるのに思い出せないことが多く、結果的に長文が読めないことが多かったです。また期末テストで順位が上がったことで気を抜いてしまい、年が明けるまでほとんど遊んでいたの、新学期の準備があまりできませんでした。なので模試や学年末テストに向けて、覚え直しと予習をしっかりしていきたいです。

▲高校2年・男子

まだ志望校も決まっていなかったのこの冬期講習では自分が苦しい教科を頑張ってきました。特に現代文の漢字、古文の単語の意味、英語の単語と文法を今回勉強してまだ甘いなと思いました。もう日がないので早く行きたい大学を決めて本格的勉強しなくてはいけないとこの冬期講習を経て改めて実感し、残り一年もないので正直焦っています。志望校を決めていながら勉強を頑張っていきたいです。

⇒裏面には、2014年度分がございます。

⇒表面より続いています。

2014 年度 ウィンタートレーニング (= 冬期講習) 受講生の感想文

【小学部】

▲小学 6 年・男子

ウィンタートレーニングで良かったところは、算数の復習をしたことです。分数のかけ算やわり算などがよくわかるようになりました。サマートレーニングの時は、習いたてだったのでよく覚えていましたが、ウィンタートレーニングでは、かけ算とわり算が混ざったりするのが反省点でした。本来なら、クリスマスの時期から始める予定でしたが、何と初日からインフルエンザにかかってしまったため、25 日と 29 日が欠席となりました。なので、初日が年明けの 4 日から、1 日に連続 2 コマという設定で受けました。算数の強化をして、復習したところもわかるようになりました。この後も、サマートレーニングの後よりも良くなってほしいと思います。

【中学部】

▲中学 2 年・女子

私はこの塾に入るまでは一次関数がわからなくて、テストでも悪い点数しかとれませんでした。でも、この塾に入ってからわからなかった一次関数を基本から復習してだんだんとわかるようになってきました。英語も単語の意味やつづりを何度も練習することによってしっかりと覚えられました。重要表現も使い方がよくわかるようになりました。冬期講習を受けて、私は復習をすることの大切さを学びました。これからも復習を大切に、そしてこれからの勉強もがんばっていきたくです。

▲中学 3 年・男子[大蔵中学⇒淡路高校総合学科合格]

僕は前まで別の塾に行っていたのですが、なかなか勉強に身が入らず、中 3 の 2 学期に縁があって入塾することになりました。冬期講習は初めての参加でしたが、高校入試が間近にせまっているということもあり、授業のコマ数をできる限りいっぱい入れたので、正直しんどかったけど、高校入試に落ちた時のことを考えてみると、すごく怖くて後々後悔することがいやなので、今頑張っています。塾の勉強では、特に英語と理科と社会に力を入れました。僕は、特に基本からやり直していかななくてはならないので、相当時間がかかりました。でも、効率のいい勉強方法を教えて下さったので、全然苦にはなりません。高校入試まであと 2 か月なので、それまでに復習を終えて万全の状態に挑戦したいです。

▲中学 3 年・男子[大蔵中学⇒明石北高校普通科合格]

この冬期講習を終えて、達成感でいっぱいです。今期の冬期講習は英国を取らず、理科社会を中心に取りました。今まで学校のテストとかで歴史が苦手なのはわかっていただけで今まで勉強するのを先延ばしにしていた。だから、受験が控えているこのシーズンでやらなければもう後がないという危機感があったため、この冬期講習で多く取ろうと思いました。理科では主に化学、物理のあたりが理論から覚えることができていなくて、化学反応式や圧力の求め方など時間がたつとすぐ忘れてしまっていたので、冬休み中に何回もやり直し、覚えなおすことでそういったものを勉強し覚えることができました。高校では、毎日コツコツ勉強しないと追いつかないと聞いているので、この冬期講習で、毎日コツコツ勉強した経験を生かしてこれから受験勉強に励んでいきたいです。

▲中学 3 年・男子[大蔵中学⇒明石高校普通科合格]

今年の冬は今までで一番充実していました。長期休暇の日々は、宿題を数十分やっただけで、あとはずっと遊んでいるばかりでした。今年は入試に対する実感もあって気が引き締まりました。最低限のこと以外にも自分ができていない部分をやり直したりしました。本来は夏休みにコツコツやるべきだったことを短い冬休みにやったのは大変でしたし、その勉強での記憶より休憩で見ていた TV の内容がインパクトにあってむしろその方が頭に残っています。冬の塾と家での努力が当日に少しでも実ればと思います。これからは反復を重ねるとともに過去問を解いて実力を高めたいです。

▲中学 3 年・女子[大蔵中学⇒明石西高校普通科合格]

冬休みに入る前は、英語の長文問題と理科の天体の単元や記述がとても苦手でした。でも、冬期講習で今までの復習問題を中心的にして天体のところがだんだんと解るようになっていきました。英語の長文問題もちやんと文法を勉強していったらだいに理解できるようになりました。わからなくて、出来なくていきづまっていた所が出来るようになり、とてもよかったです。入試まであともう少しなので、苦手な所をどんどん減らしていき合格できるように頑張っていきたいと思います。

【高校部】

▲高校 1 年・男子

今回の冬期講習は期間が短かったのもあって、正直あまり実感はありませんでした。まだ 1 年生なので、進路を考えながら成績が落ちないように頑張りたいです。

▲高校 2 年・女子[明石高校普通科⇒公募推薦入試にて武庫川女子大学大学合格済み]

冬休みに塾で勉強して思ったことは基礎的なことが抜けていることが多いと思いました。その場で覚えられても、後日また同じような間違いをしてしまうからです。基本的な英語の文形や古典の用法などを忘れていたからこうなるのだと思いました。なので、基礎的なことを見直しつつも塾で勉強したことをもっと復習していこうと思いました。受験まであと 1 年もないので気合いを入れて頑張りたいと思います。

▲高校 2 年・女子[明石高校普通科⇒公募推薦入試にて神戸女学院大学合格済み]

この冬休みは、志望校も定まってきたので、その目標に近づけるように頑張ろうと思いました。しかし、2 学期の通知表は、前よりも大分下がっていて、志望校に合格するには、まだまだ努力が足りないと感じました。現国では、漢字が全然出来てないし、英語は、単語、文法、覚えて使えるところまでいってないので、長文になるとぼろぼろです。なので、3 学期では、この状況をしっかりと意識し、受験に向けて日々努力しようと思いました。

▲高校 2 年・男子

今回の冬期講習で、特に忘れ物が多かったと思います。先生にも注意されましたが、もう高校 2 年生でもうすぐ受験という立場にありながらも忘れ物をするのはダメだと自分でも思いました。なので、これから忘れ物をせずに受験のことも考えて行動して行きたいと思いました。今回は、英語をやりました。中学総まとめをしていましたが、けっこう間違っているところがあり、その時にしっかりと調べて理解して解けるようになり、徐々に自分に力がついていっていると感じました。この冬期講習の成果を学年末テストでみせたいと思いました。

▲高校 3 年・女子[明石高校普通科⇒武庫川女子大学・神戸女学院大学合格]

公募推薦入試で合格できなかったことを引きずって、冬休み前は正直憂鬱でしたが、自分が受ける大学の入試に直結するような対策授業を冬期講習でできたおかげでモチベーションが上がり、一般入試に悔いなくのぞみたいという思いが強まり精一杯勉強できた冬休みでした。毎日忙しく、肌荒れに悩まされたりと大変ですが、先生や親、たくさんの人に支えられているので最後まで頑張れそうです。

⇒表面には、2015 年度分がごぞいます。